

Chers amis du FAC,

Comme vous le savez, le FAC, en lien avec le collectif SOLIDAIR'ASSOCS, a mené depuis des années un projet pour créer, ici sur Chartres, un restaurant social en direction des personnes sans abri... Restaurant où ils pourront venir s'alimenter en prenant un repas chaud dans un cadre convivial et sécurisé...

Dorénavant, ce lieu existe et doit ouvrir !

Depuis des mois, semaines après semaines, nous avons dû retarder cette ouverture... Nous étions dans l'attente de l'octroi d'une subvention venant parachever le financement de cette aventure... Alors même que fin novembre 2024 les services départementaux de l'Etat exprimait le souhait que nous ouvrions avant Noël, nous avons reçu de leur part une fin de non-recevoir des plus sommaires, repoussant cette ouverture avec une hypothétique possibilité selon les disponibilités des finances 2025 ... Autant dire, rien avant la fin d'année...

Après en avoir débattu en conseil d'administration, et toujours en lien avec les partenaires du groupe SOLIDAIR' ASSOCS, nous sommes convenus de démarrer coûte que coûte cette mise en fonctionnement qui n'a que trop duré.

La date d'ouverture est fixée au 20 janvier 2025.

A ce jour, au moment où vous lirez ces lignes, il nous faut rechercher encore et de toute urgence des bénévoles susceptibles d'accompagner au quotidien ce fonctionnement. Comme préalablement expliqué, ces différents reports ont nuit à la bonne constitution de groupes stables de bénévoles.

Je compte sur votre mobilisation pour nous aider à compléter notre réseau de bénévoles... Cette demande est majeure et conditionne nécessairement l'ouverture pérenne de ce restaurant social.

D'autre part, puisque le FAC, financièrement, s'engage pour ouvrir tant qu'il le pourra, nous lançons un appel à la générosité, au sponsoring, au financement participatif... pour venir abonder les ressources du FAC, là où les services départementaux de l'Etat nous ont laissé tomber...

Sans doute le FAC plie..... Mais ne ROMPT pas !!

Rassemblons nos forces, nos savoir-être et nos convictions pour que le 20 janvier prochain le restaurant ouvre enfin dans un cadre pérenne et serein...

BONNE ANNEE 2025

Denis Vernadat, Président du FAC.